

議 事 録

H30年1月20日(土)

第8回役員会 10:00より

出席 : 長江・志村・室田・竹中・堀口・藤野・佐久間・堀田・岩崎・大東 敬称略(以下同)

10時00分集合

1. 2月10日運営委員会について

- 各事業部より報告をいただく
- 会計より

来年度の予算は、各委員会から今年の会計報告とヒアリングを行ってから決めたい。

バラ会の方と話す機会があり、朝陽祭での補助のことなどいろいろと話を聞いた。近々の問題として、柵が壊れかけている・流木などの撤去のこともあり、どのように対応したらいいか等困っている。

→学校に確認も行い、運営員会に報告や提案をしてもらい考えてもよいかもかもしれない。

過去にも厚生委員会よりバス旅行のことで提案があったり、卒業式の服装の提案などがあった。

予算に関しては、会計さんがヒアリングを行う。

OS1のことからいろいろな意見が出た。

→先生からのPTA会費が少ない。今までは、校長先生から促してくれていた。また、校長先生から促してもらえるといいかも。来年はお願いすることとする。

- 今後の日程について

入学式の日程は4月6日

現1年学年委員は、11時に保護者控室に集合する。欠席する場合の連絡は、会長の長江さんに行う。できたら、学年の委員長にまとめてもらって、長江さんのGメールのほうに連絡してもらう。

4月の保護者会後の顔合わせ。その日も各クラスの委員決めの進行をしてもらうために学年委員に来てもらう。進行は基本的には学年委員にお任せするが、人数が足りないところは、役員が手伝うこととする。欠席等何かあるときは長江さんに連絡する。

その後、16時半に顔合わせ会を行う。

その後の日程は、決まってからお知らせすることとする。

- 懇親会会場について

運営委員会後の懇親会の会場は、虎連坊の予定。高橋(ま)さんと藤野さんが担当。

はっきりと決まったら連絡してもらう。

2. 皆勤賞について

皆勤賞が必要かどうかは安藤先生に確認する。確認後に準備する。

3. その他

3年生の受験応援のためのキットカットを無事に配布。高橋（あ）さんと高橋（ま）さんが用意。
マラソン大会ドリンク、納入済み。

ネームホルダー、購入済み。→今年度は入学式に配布する。配布準備は、2月もしくは3月に行う。
合格おめでとうセットの印刷は、昨年末に行った。本日、封入しセットを行う。

今後の日程は

運営委員会、2月10日

はばたきの会、2月17日→長江さん、堀田さん、岩崎さんが行く予定。

書類提出日の日程がまだ決まっていない→日程が分かったら知らせてもらう。

入学前指導の日（3月22日）にタオルの販売を行う。

その後、入学式、卒業式、総会で今年度は終わる。

今後、集まる日は平日があるので、来れる人で対応するようにする。

ジュースの件→酒屋さんと話し合っ折半となったとのこと。支払については、役員会経費にて。
アクエリアス、24×5箱→行き先をどうするか。運営委員会で配布。残りは先生に。

来年度の役員選出について。年末から、江口さんが動いてくれている。

一年生を中心に声をかけてくれている。

会計2名、書記1名、副会長1名、役職などは決まってから決める。

新一年生から、最低2人はお願いしたい。

幹部については指名しお願いしたいが、他の方については今後の人たちに決めて欲しいと思う。

会長は、岩崎さん、副会長、志村さん、竹中さんで支えていただきたいと思う。

広報で使っている、グーグルドライブの支払いの件→3000円（堀田さん立替）

グーグルドライブの使い方について、どこかのタイミングでみんなに講習会ができたらいと思う。

広報誌、今年度と同じ予算でできるか確認する。

役員会 2月10日（土）13時集合
その後、運営委員会（懇親会）あり